

第29回岡山県民優良材展示コンクール

11月10日(金)岡山県森林組合連合会津山木材共販所において、県森林組合連合会主催「第29回岡山県民優良材展示コンクール」が開催されました。

国産材の安定供給と県産材の振興を図るため毎年開催されており、今回県内から128点約6,500㎡を超える応募の中、鏡野町関係出展者が受賞されました。



近畿中国森林管理局長賞 正躰 祥治さん

平成29年度環境衛生関係岡山県美作県民局長表彰式

平成29年度美作ブロック環境衛生民間指導者研修会において、環境衛生改善事業功労表彰(個人の部)として、北山政士さんが受賞されました。また、循環型社会形成推進功労表彰(団体の部)として、上齋原スキークラブ、鏡野町立奥津小学校PTAの二団体が受賞されました。

※写真左から奥津小学校PTA会長森本博一さん、北山政士さん、上齋原スキークラブ代表山田尚也さん。



三輪車で耐久レース 全日本三輪選手権

12月3日(日)第1回全日本三輪選手権が花美人の里で開催され、県内外から14チームが出場しました。

この大会は、花美人の里や鏡野町観光協会などのメンバーで構成された全日本三輪選手権実行委員会主催で行われ、出場者たちは持参した三輪車にまたがり、花美人の里の回廊前に設けられた1周約200mのコースを3人1組のチームで90分間走り続け、周回数を競いました。

出場者の中には、何十年かぶりに三輪車に乗ったという方もおられ、最初はぎこちない動きをしていた選手もいましたが、レース終盤では三輪車を上手く操っていました。

90分間で57周し、初代王座に就いた3世代ファミリーズチームの竹井亨さんは「3世代でいい汗を流せました。来年も出場します!」と話していました。レース終了後には、奥津温泉の地元有志による地鶏鍋が振る舞われ、出場者や観客たちは冷えた身体を温めながら美味しそうに食べていました。

